



Rotary



**イマジン
ロータリー**

2022-23 年度 RI テーマ
**IMAGINE
ROTARY**
国際ロータリー会長
ジェニファー・ジョンズ

Weekly Bulletin

藤枝南ロータリークラブ 会報

例 会：毎週金曜日
会 場：小杉苑 藤枝市青木 2-35-30
T E L：054-641-3321

事務局：藤枝商工会議所内
T E L：054-646-3919 F A X：054-643-2000
E-mail：jimukyoku@fujieda-south-rotary.jp

2022-23 年度
会長：樽井 勉 副会長：渡邊博文 幹事：鈴木寿幸 副幹事：富澤賢一

例 会 第 1 4 9 0 回 通常例会/小杉苑

ソング 我等の生業、ふるさと : ソングリーダー 数野晴紀君

■ 会長挨拶

樽井勉君



みなさん、こんにちは。
先日の土曜日、日曜日の藤枝南 R C 杯 U 1 0 サッカー大会へご参加皆様、ありがとうございました。お疲れさまでした。
決勝戦、サッカー史に残るいい試合でしたね。蹴力 S S S と藤枝東 F C の対戦となりました。開始から間もなく、セットプレーから蹴力 N O 1 2 がヘディングを決めて 1 対 0 となります。この N O 1 2 は、小池さんのお孫さんです。見事なシュートでした。前半は、この 1 点を守り切りました。
後半、終了 5 分前頃、再度、蹴力がゴールを決めて 2 対 0 となり、誰もが「蹴力」優勝を確信しました。ところが、藤枝東 N O 1 3 が豪快なシュートを決め 2 対 1。さらに、終了間際、再度 N O 1 3 が、これまた豪快なシュートを放ち同点、延長戦へもつれ込みました。延長戦は、N O 1 3 がハットトリック 3 点目を決め、その後も 1 点追加 4 対 2 として、藤枝東 F C が「第 2 0 回大会の優勝チーム」となりました。3 位決定戦から観戦しましたが、藤枝の小学生のボールコントロールが素晴らしく目を見張るものがあります。さすが「サ

ッカー王国 藤枝」の子供たちです。彼らは「藤枝の宝」だと思いました。

■ 出席報告

笠原大輔君

本日のホームクラブ 出席者	前回の補正出席者
34 / 48 70.83%	45 / 50 90%

(1) 欠席者 (事前連絡とメイクアップをどうぞ)

- 阿井君 ○飯田君 ○伊藤彰君 ○漆畑君 ○川口君
- 鈴木照君 ○内藤君 ○中村君 ○中山君 ○平原君
- 淵脇君 ○村松君 ○望月君 ○山田君

(2) メイクアップ者

- 阿井誠君 (サッカー) 漆畑雄一郎君 (藤枝)
- 早川清人君 (島田) 森竹正晃君 (藤枝)

■ スマイル B O X

笠原大輔君

- ・妻の誕生日プレゼントありがとうございました。笑顔があるって良いですね。加藤智之君
- ・結婚記念日プレゼントまことにありがとうございました。21 年目になりました。

植田裕明君

- ・結婚記念のプレゼントありがとうございました。今年も教えて頂きました。大村和宏君
- ・22 日の U10 サッカーに孫の所属するチームが運よく決勝に勝ち上がり、格上の藤枝東選抜と対戦。思いの外健闘し、残り 5 分位まで 2-0 で勝っていて、もしかしたら優勝も有りかと思っていたら、立て続けの 2 点失点で延長戦に。流れを戻せず、結果は 2-4 で準優勝

泣き虫の孫は1点目を入ただけで大号泣。
この涙が成長の糧になってくれれば、思いま
した。

委員会の皆様、寒い中お疲れ様でした！！

小池吉久君

スマイル累計額 425,000円

■ 会員卓話



高杉光洋君

樽井会長の挨拶の中で高校野球の話がありました、負けていた試合でタイムリーを打った生徒が走塁中にガッツポーズをしたところベンチに戻りその行為について監督から叱責を受け次の打席には登場しなかったと・・・

私はガッツポーズが大好きです、ゲーム「試合」に集中し決まった時に自然に出る熱い思いがガッツポーズとなるのでしょうか。

「道」として相手を負かしても礼を尽くせという意味かとは思いますが、私としては洋物のスポーツはすべからくガッツポーズがあって良しと考えます。

直近では、車いすテニスで活躍する中学3年生の小田凱人（おだ・ときと）が、優勝した時のガッツポーズには涙が出ました。

指導者の古い体質には物申したい！



若林秀典君

『今伝えたい事』

「少子高齢化の現状と今後」
今現在、日本は他国には例を見ない、高齢化と少子

化が進んでいます。2022年中に出生した新生児数は80万人を割り、77万人前後になる見通しです（厚労省の予測では2030年に70万人台になっていきます）。団塊の世代が一学年280万人前後生まれ（1947～1949年の3年間で約810万人）、団塊ジュニアの時代でも200万人が生まれた時代（1971～1974年の4年間で約800万人）から、考えると3分の1という数字です。本格的な人口減少は2007年（2010年、中国にGDPが抜かれ、3位に転落）から、始まり、現在では年間60万人ぐらい減少しています。これは毎年、鳥取県（2020年約553,000人）がなくなることに匹敵することです。

日本で少子化が進んでいるのは

①母となる女性そのものが減少

②晩婚化の進行

③新型コロナウイルスによる社会環境の変化

などで2021年の出生率は1.30で、6年連続で低下。そして団塊ジュニア世代が起こすと思われる第3次ベビーブーム（1997～2004年ごろ）がバブルの崩壊、金融危機、就職氷河期などの社会的要因で起きなかったこともあります。

今起きてきている少子化の兆候

・子供相手の駄菓子屋、おもちゃ屋が廃業（店主の高齢化も関係あり）

・小、中学校での空き教室の増加

・部活が単独の学校で成立できず、合同チームへ。
少年団解散

・高等学校が定員割れで統廃合が進行

・地方の私立大学には留学生が多く（定員割れ対策）、地方から撤退も

・結婚式場から葬儀会場へ

2050年の日本

・総人口は9,700万人。人口の4割が65歳以上。
この時代の若者は高齢者を1体1で支える肩車時代。出生数は50万人台。

・地方自治体はかなりの数が消滅。タワーマンションもスラム化。

・年金制度は破綻か支給開始年齢を75歳ぐらい、

または現在の半分程度の支給額。

・GDP はインドはもちろん、ブラジルなどにも抜かれ、ベスト 10 外。

政治家には長期的な政策を考えてほしいものです。

例会プログラム

例会日	クラブ行事	摘要
2/3(金) 第 1491 回	会員卓話	理事会
2/10(金) 第 1492 回	奉仕委員会	小杉苑
2/17(金) 第 1493 回	早朝例会	
2/24(金) 第 1494 回	会員卓話	小杉苑



パーフェクト例会

欠席者は事前連絡をお願いします

月	7月	8月	9月	10月	11月	12月	7~12月 累計					
	累計	累計	累計	累計	累計	累計		1月11日	1月20日	1月27日		
例会時 食事	準備数	201	81	171	130	132	187	902	準備数	33	40	38
	提供数	198	77	169	129	130	184	887	提供数	33	40	36
	食事残	3	4	2	1	2	3	15	食事残	0	0	2
	達成率	98.5%	95.1%	98.8%	99.2%	98.5%	98.4%	98.3%	達成率	100%	100%	95%
パーフェクト例数	☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆											

今週の一言

小嶋英公君



私の好物ということで、お酒と言えば聞こえがいいのですが、今回は大好きな惣菜というかデリカをご紹介します

したいと思います、妻が浜松市にあるコストコが大好きで良く買い物に行くのですが、必ず買ってきてくれるのが私の好物である「メキシカンサラダラップ」です。ご存じの方もいるかもしれませんが、トルティーヤの生地にキャベツ、レタス、ニンジン、トマト、パラペーニョと蒸し鶏、そして謎の甘辛いソースを巻いた1本の大きさがだいたい太目の恵方巻くらいの大きさです。これが野菜もとれて食べ応え満点で、たしか5個入りで800円ぐらいじゃなかったかと思います。

あまりに美味しいので食べたいと言っても浜松まで毎日行ってもらう訳にもいかず、家でも作れないかと、分解して中身を確認して作ってみたのですが、同じようにならない。けど最近はインターネットで分かったのが、コストコで販売しているBBQソース「ヨシダソース」にマヨネーズとガーリックシーズニングを混ぜてみるとかなり近くなってきて、自分で作る楽しみも増えました。毎日食べたいと思ったのですが、妻に止められてしまい実はカロリーがもの凄く高く1本450kカロリーほどあるので、週1くらいにして我慢しています。



藤枝南ロータリー杯 U-10 サッカー大会



(担当/杉山君)